

∞ hésion Sociale

Appel aux

∞ responsables

Centres sociaux fragilisés : pour des moyens à la hauteur des besoins !

Horaires d'ouverture restreints, réduction de la capacité d'accueil des enfants, d'animation d'actions éducatives et de dynamiques citoyennes, non reconduction de postes : les centres sociaux n'ont plus les moyens d'animer correctement le lien social, de faire vivre les solidarités et de contribuer à une société plus juste.

Ensemble, appelons les coresponsables
au Rendez-vous national de la cohésion sociale



Fédération des
Pyrénées-Atlantiques

www.pyreneesatlantiques.centres-sociaux.fr

La Fédération des Centres sociaux des Pyrénées-Atlantiques et son réseau appellent au Rendez-vous national de la cohésion sociale.

Alors que la crise sociale s'aggrave, que les enjeux devant nous sont énormes, l'envie d'agir est toujours là mais les équipes sont inquiètes : elles ne peuvent plus assurer la qualité de leur accompagnement auprès des habitants, quand elles ne sont pas épuisées de devoir faire face à l'absence cruelle de moyens.

En cause, un équilibre financier impossible à tenir et un manque de financements pérennes, à défaut d'engagements des pouvoirs publics et des collectivités à la hauteur des enjeux de la **cohésion sociale**.

Cette situation ne peut pas être l'affaire des seules structures. Nous en appelons à la **coresponsabilité** de nos partenaires (Etat, organismes sociaux, collectivités) pour nous saisir ensemble des urgences sur le terrain et construire des réponses dans la durée et à la hauteur des enjeux de cohésion sociale.

Aidez nous à interpeller les coresponsables de la cohésion sociale.

Rejoignez nous le 31 janvier à 11h devant la Préfecture de Pau !

#Cohesionsociale

CO hésion Sociale

Pour des moyens à la hauteur des enjeux

Mobilisons-nous !

Le 31 janvier 2024

**venez soutenir vos Centres sociaux
et socioculturels !**



Fédération des
Pyrénées-Atlantiques

Aidez nous à interpeller les coresponsables de la cohésion sociale.

Rejoignez nous le 31 janvier à 11h devant la Préfecture de Pau !

Le réseau des Centres sociaux tire la sonnette d'alarme face à la situation de fragilité économique des Centres sociaux et Espaces de vie sociale.

Alors que les besoins de la population restent importants, dans un contexte d'accroissement des situations de précarité et de vulnérabilité, les Centres sociaux ne disposent pas des ressources nécessaires pour réagir efficacement aux attentes des publics.

Face à une situation sociale qui se dégrade et faute de moyens à la hauteur, ils sont aujourd'hui dans l'incapacité de continuer à remplir leurs missions de cohésion et de lien social.

Le 31 janvier 2024 est prévue une action de mobilisation nationale pour communiquer sur la situation de fragilité économique des Centres sociaux, appeler à la coresponsabilité de l'ensemble des partenaires des Centres sociaux, et apporter des réponses à court et moyen terme.

La Fédération des Centres sociaux des Pyrénées-Atlantiques s'inscrit dans cette mobilisation et appelle à un rassemblement collectif le **31 janvier 2024 à 11h devant la Préfecture de PAU.**